
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1541/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend 
Planung "Laubenheimer-Mitte" (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung vom 12.11.2021 diverse Wünsche und Anregungen im 
Hinblick auf die vorliegende, ursprünglich vom Stadtplanungsamt erstellte Vorplanung für die 
Neugestaltung der sog. Laubenheimer Mitte erörtert und die Absicht erklärt, einen Antrag mit 
„planerischen Änderungen“ zu formulieren. Dieser liegt der Verwaltung bislang nicht vor.  
 
Grundsätzlich hat sich seit der Anfrage 0461/2022 kein neuer Sachstand ergeben, so dass 
auch weiterhin eine Planung/Umsetzung während der Laufzeit des Doppelhaushaltes 2023/24 
nicht vorgesehen ist. Sollten sich zwischenzeitlich neue Kapazitäten für die Bearbeitung des 
Projektes ergeben, wird eine frühere Bearbeitung durch die Verwaltung geprüft.  
 
Mainz, 25.01.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


